



## Schulfest 2018

Sehr geehrte Damen und Herren,

unser Schulfest liegt nun schon wieder ein paar Tage zurück und war dank des großen Engagements aller Beteiligten wieder eine sehr gelungene Veranstaltung.

Wir möchten uns auf diesem Weg bei Ihnen im Namen der Schüler, Lehrer und des Fördervereins des J.-H.-Pestalozzi-Gymnasiums ganz herzlich für die erbrachten Spenden bedanken.

Mit Ihrer Hilfe haben wir ganz, ganz viele Preise für unsere Tombola verlosen können, über welche sich die Schüler und ihre Familien sehr freuen.

Wir wünschen Ihnen einen schönen Sommer, einen erholsamen Urlaub und freuen uns auf eine weitere tolle Zusammenarbeit!

Mit freundlichen Grüßen

S. Hartisch  
Schulverwaltungsassistentin

[>>> zu den Bildern <<<](#)



